
Come si forma il passé composé (passato prossimo). 

Passé composé è verbo essere o avere al presente + participio passato. 

Tu hai mangiato   tu as mangé 

Être si usa con verbi di movimento 

Aller, venir 

arriver - partir 

entrer - sortir 
monter – descendre 

Être si usa con i verbi intransitivi 

naître - mourir 
rester, passer, retourner, tomber 
devenir, revenir, repartir, rentrer 

Verbi transitivi verbi dopo hanno il complemento oggetto, al passato prossimo hanno il verbo avere. 

Verbi intransitivi verbi dopo non hanno il complemento oggetto, quindi al passato prossimo prendono il 

verbo essere. 

Quando abbiamo il verbo essere dobbiamo accordare il verbo con il soggetto, quindi 

Al femminile prende una (e) 

Al plurale maschile prende una (s) 

Al femminile plurale prende (es) 

Quindi  

Soggetto + verbo essere+ participio passato accordato 

Esempio 

Maria è partita 

Marie est partie, parti è il participio passato del verbo partir, Marie è femmina quindi a parti aggiungo una 

(e). 

Noi siamo andate al cinema.  Nous sommes allées au cinema.  Noi è femminile plurale quindi a allé 

aggiungo es. 

 

 


